
ACUERDOS DE LA SESIÓN ORDINARIA DE LA JUNTA
DE CENTRO DE LA E. T. S. DE INGENIERÍAS
INFORMÁTICA Y DE TELECOMUNICACIÓN
CELEBRADA EL DÍA 13 DE MARZO DE 2020

A las  10:00  horas,  en  segunda  convocatoria,  se  reúne  la  Junta  de  Centro  de  la  E.T.S.  de
Ingenierías Informática y de Telecomunicación en sesión ordinaria, en el Salón de Actos de la
Escuela, presidida por D. Pedro García Teodoro, Director, actuando como Secretario D. Jesús
García Miranda.. 

Tras el debate del orden del día, se adoptan los siguientes acuerdos.

ACUERDOS

PRIMERO: Se aprueba el acta de la sesión anterior por asentimiento de los presentes.

SEGUNDO: Se aprueban por asentimiento de los presentes tanto la liquidación del presupuesto 
del año 2019 como el presupuesto del 2020. 

TERCERO: En la propuesta de concesión de honores y distinciones de la Escuela se aprueban 
conceder la Placa del Centro a:

-Según el art. 10.1 del Reglamento:

- D. Joaquín Fernández Valdivia

- D. Francisco Javier García Ruiz

- D. Nicolás Marín Ruiz

- D. Samuel Francisco Romero García

- Dª María Victoria Luzón García

- Según el art. 10.3:

- D. Pablo Baeyens Fernández

- D. Alejandro Ramírez Arroyo

- D. Antonio Manuel Aceituno Salvador

- Dª Gema Correa Fernández

- Diplomas del Centro:



-Según el art. 11.a:

-D. Pablo Helio Zapata

-D. Alejandro Ramírez Arroyo

-D. Cleofás Segura Gómez 

- Los estudiantes premiados en la convocatoria de Mejores TFG/TFM de la ETSIIT.

- El equipo Hackiit

-Según el art. 11.b:

- D. Guillermo Sandoval Schmidt

- D. David Gil Bautista

- D. Santiago Vidal Martínez

- D. Alessandro Rinaldi Gómez

- Dña. Nazaret Román Guerrero

- D. Juan Ocaña Valenzuela

- D. Miguel J. Hornos Barranco

- D. María Isabel García Arenas

- D. Juan José Ramos Muñoz

- D. Alberto Prieto Espinosa

- D. Francisco Illeras García

- Dña. Beatriz Prieto Campos

- Dña. Begoña Pino Prieto

- D. Oresti Baños Legrán

- D. Nicolás Marín Ruiz

- D. Gustavo Rivas Gervilla

- D. Daniel Sánchez Fernández

- D. Óscar Cordón García

- Dña. Sandra Sendra Compte



- D. Juan Manuel López Soler

- D. Pablo Padilla de la Torre

- D. Juan Francisco Valenzuela Valdés

- D. Eduardo Ros Vidal

- D. Antonio Javier Díaz Alonso

- Al equipo de Secretaría del Centro.

CUARTO: Se aprobó mantener el cupo de entrada de Estudiantes a los títulos de Grado en 260 
estudiantes, con 20 votos a favor, 6 votos en contra y 3 abstenciones.

QUINTO: Una vez finalizada la votación, la profesora Victoria Luzón propuso estudiar la 
posibilidad de, al igual que ocurre en primer curso, crear grupos especiales en segundo para 
tratar de solventar el problema de existencia de varios grupos.

En relación al Doble Grado en Ingeniería Informática y Matemáticas, la profesora Victoria Lu-
zón manifestó que el año anterior se acordó con los representantes de Matemáticas reducir el 
cupo de plazas por traslado de expediente a cero. 

Se acordó hablar con los representantes de Matemáticas a lo largo de la mañana para consensuar
una propuesta conjunta.

Aprobada por votación la de Ing. Informática, según se ha indicado, y el resto por asentimiento, 
se aprueba la propuesta inicialmente presentada para las cuatro titulaciones, a expensas de con-
firmar el número de plazas para traslado en el Doble Grado en Ingeniería Informática y Mate-
máticas.

Sin más asuntos a tratar, el Sr. Director da por terminada la sesión a las 12:03 horas.


